



Canat & Warton  
Cabinet Immobiliers - Real Estate

**6 Pièces**

**165 m<sup>2</sup>**

**Réf. 899**

**1 160 000 €**

**St-Raphaël**

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint-Raphaël, belle villa sur un terrain de 1200m<sup>2</sup> environ, paysagé. Villa offrant de beaux volumes pour l'ensemble des pièces et des prestations soignées. un très beau salon/séjour, une cuisine américaine équipée , une suite parentale, un bureau, un dressing et deux suites à l'étage. Vous profiterez de son jardin joliment arboré avec piscine à débordement et jacuzzi et de ses nombreuses terrasses! Située sur un secteur verdoyant, au calme et à proximité des golfs et des commerces. Prenez RDV ici pour visiter ce bien : 7273 4569 b447-0e7e64219c0d

Saint-Raphaël, Ideally located, beautiful villa of 165sqm on landscaped grounds of 1200sqm. Villa offering beautiful volumes for all the rooms and careful services. a very beautiful living room, an equipped American kitchen, a master suite, an office, a dressing room and two suites upstairs. You will enjoy its beautifully wooded garden with infinity pool and jacuzzi and its numerous terraces! Located in a green area, quiet and close to golf courses and shops.

## **CANAT & WARTON ST RAPHAEL**

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

